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Nome  

Fabricio Tadeu de Almeida  

Maria Nascimento  

Ariana Cardoso  

Amanda 

Nely  

Jeniffer 

Ágata Ferreira  

Paulo Ruel  

Miriam Silva de Miranda Castro  
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Pauta:  

1) Assuntos gerais. 

2) Inscrições e eleições para os conselhos gestores dos parques 

municipais. 

3) Esclarecimento de dúvidas.  

 

Item 2 - Inscrições e eleições para os conselhos gestores dos 

parques municipais. 

 

Ângela – Fala sobre as eleições dos parques da região, que não teve 

divulgação a respeito, não foi repassado informações. Diz que não 



houve nenhuma informação oficial, que a secretaria deveria divulgar 

todo o processo. E que a secretaria deve se atentar pois são colocadas 

pessoas na gestão que não dispõe dos conhecimentos necessários para 

exercer a função.  

Acrescentou que dentro dessa questão das eleições, tem praças e 

parques disponíveis para adoção que não poderiam estar disponíveis. 

Citou como exemplo a praça São Pancrácio.  

 

Amanda – Explicou que não tem muitas informações sobre a eleição.  

 

Fabricio – Concordou que algumas áreas estão disponíveis no sistema, 

porem quando vem a tramitação de adoção para subprefeitura a mesma 

não se concretiza. Ressaltou que a Sra. Marcia responsável por esse 

setor, já emitiu um pedido para que essas áreas no sistema constem 

indisponíveis.  

 

Ângela – Ressaltou que que as informações no site do GEO SAMPA 

não condiz com a realidade, que estão desatualizadas. 

 

Nely – Sugere enquanto conselho (CADES) encaminhar um 

documento solicitando a atualização das informações em relação as 

áreas verdes da região. Informou que essa falta de atualização ocorre 

também no âmbito das utilizadas, citou como exemplo o terreno da 

UBS Cocaia, onde o terreno consta como área rural.  

 

Fabricio – Informou que já encaminhou o pedido ao CGPAC para que 

seja feita as atualizações necessárias.  

 

Ângela – Falou que a falta de atualização do GEO SAMPA é bem mais 

abrangente e uma realidade em toda a Capela do Socorro. 

 

Fabricio – Comentou que pensou em trazer para o conselho a analise 

de algumas mudas para plantio. 

 

Ângela – Sugeriu trazer alguém de forma para ajudar no projeto, para 

que assim seja feita um plantio consciente.  

 

Jeniffer – Pontuou que seria legal integrar o projeto a educação, 

incluindo as crianças e familiares ao plantio.  

 



Ângela – Diz que o ideal seria que as crianças pudessem diagnosticar 

a área verde da região em que moram e posteriormente fazer o plantio 

e demais passos do projeto.  

 

Jeniffer – Sugeriu divulgar as árvores que foram plantadas.  

 

Ângela – Esclareceu que sempre faz uma relação e divulga sobre cada 

projeto e ação realizada.  

 

Fabricio – Direcionou a reunião para as considerações finais.  

 

Nely – Perguntou sobre a comissão da dengue, quando haveria as 

reuniões  

 

Fabricio – Explicou que a primeira reunião ocorreu no período onde 

ele se encontra em férias (07 de abril), que a próxima reunião está 

prevista para agosto.  

 

Ariana – Relembrou que as Atas do CADES estão disponibilizadas no 

site da Subprefeitura da Capela do Socorro, assim como o cronograma 

das reuniões. Que também é possível localizar o cronograma das 

reuniões no Instagram da sub. Vale ressaltar que é encaminhado o e-

mail a todos os membros do conselho mensalmente e na ferramenta de 

WhatsApp são encaminhados lembretes da reunião.  

 

Fabricio – Encerrou a reunião agradecendo a todos presentes.  

 

 

Reunião encerrada às 20:40hs 

 

Eu, Ariana Cardoso dos Santos lavrei a Ata na presente data, não 

havendo nada a mais a declarar.  

 

São Paulo, 29 de Abril de 2025. 

 

 

 


